

## 仁高生と 交流がある方のコメント

### 地域の伝統文化でつながる



齋藤 朝次郎  
Tomojiro Saito

所属：鳥海山日立舞  
横岡音楽保存会

今年、課外授業で鳥海山日立舞の講師を務めました。生徒たちが元気に舞ったり、笑顔で演奏している姿を見て鳥海山日立舞の楽しさを伝えられたと思いましたが、私も嬉しくなりました。このような体験ができるのも仁賀保高校の特徴の一つだと思います。

### ご縁を大切に楽しんでいます

仁賀保高校とのご縁で学校評議員と茶華道部講師を務めています。「仁高でつながる地域と未来」という目標のもと、地域に根ざした活動と情報メディア科の活躍を応援しながら、茶華道部でも生徒とともに楽しみながら続けていけたら幸いです。



金 民子  
Tamiko Kon

所属：仁賀保高校  
学校評議員

### 茶道で地域の皆さんにおもてなし



佐藤 容子  
Yoko Sato

所属：仁賀保高校  
茶華道部講師

仁賀保高校は、いろいろな場面で地域と連携し活動をしていて、茶華道部もその一翼を担っています。コロナ禍前には白瀬茶会や市民文化祭、にかほ市での呈茶席など、市民の皆さんにおもてなしの心でお茶を差し上げ、一期一会の感謝をお伝えしています。

### 仁高に行こう！

仁賀保高校は本当に地域のコミュニティの一員だと感じています。いつもコミュニティプロジェクトに参加して、地域の皆さんと共ににかほ市を発展させていきます。これからも仁高にかほ市が協力し、この地域を盛り上げていってほしいです。仁高に行こう！



ヨハン ボタ  
Johann Botha

所属：仁賀保高校ALT



実はスカートではなくキュロットです。よりアクティブな雰囲気！リボンには男子のネクタイとおそろいの柄です。

冬服モデル  
3年B組  
小杉七瀬

夏服モデル  
2年B組  
伊藤優杏

ボトムスは冬服と同じくスカートではなくキュロットです。キュロットの柄がリボンとポイントのラインと同じところがおしゃれなポイント。半袖と七分丈タイプがあります。

Summer clothes  
Blouse  
Skirt  
Ribbon tie

仁高！

# 制服図鑑



Winter clothes

Blazer  
Slacks  
Shirt  
Tie

ネクタイには仁高のイニシャル「N」が入っています。紺色のブレザーにチェックのストラップですっきりとした印象に。

冬服モデル  
3年A組  
越川琉冬



白いポロシャツで爽やかに。襟元の裏が紺色でさり気ないポイントになっています。

夏服モデル  
2年A組  
須田怜鳳

Summer clothes  
Polo shirt  
Slacks



## 仁高卒業生のコメント

### 親愛なる仁高の後輩たちに

夢ばかり見ていた高校時代でしたが、夢を真剣に追及するとそれに近づくことを30年以上かけて実感しました。手に入れたいものがあるなら周りの人たちが心配するほど打ち込むことがちょうどいいことを未来ある後輩たちに伝えていきたいです。



海老名 保  
Tamotsu Ebina

卒業期：9期生  
職業：ヒーロープロデュース

### 仁高で過ごした日々は私の財産



増村 エミコ  
Emiko Masumura

卒業期：18期生  
職業：歌手

アニメ、CMレコーディングやさまざまなアーティストのツアーコーラスをしながらボイストレーナーとして若手育成にも力を入れています。吹奏楽部で培ったスキルが役立っていますし、秋田の景色や匂いの中で過ごした事が私の音楽表現に大きく影響しています。

### 防災普及活動の原点は仁高BV会

在学時はBV会に所属していて、被災地支援などさまざまな活動とおして、関わる人や地域が広がり充実した高校生活でした。今は防災士として防災教育と企業防災の普及に力を入れています。今でも「あのBV会の！」と声をかけていただくことがあります。



斉藤 亜希  
Aki Saito

卒業期：36期生  
職業：会社員

### フラダンスで人をつなぐ



阿部 真菜美  
Manami Abe

卒業期：38期生  
職業：ダンサー

高校でフラダンスと出会い、地域のイベントでダンスを披露する機会を多くいただきました。当時お世話になった方々とハワイアンズで再会したとき、人とのつながりの重要性を感じます。今度は私が故郷でフラダンスを通じて感謝を伝えたいです。